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Beschlussvorlage 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
IV/40 Schulverwaltungsamt 40/026/2020 
 

Haushalt 2021: Antrag der CSU-Fraktion Nr. 344/2020 vom 13.10.2020 - 
smartERschool 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Bildungsausschuss 12.11.2020 Ö Beschluss  

 
 
Beteiligte Dienststellen 
KommunalBIT 
 
 

I. Antrag 
 

1. Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen. 
2. Der Antrag der CSU-Fraktion Nr. 344/2020 vom 13.10.2020 ist damit bearbeitet. 

 
 
 

II. Begründung 
 
Im Hinblick auf die aktuelle Pandemiesituation soll geprüft werden, inwieweit Schulen mit Konfe-
renzsystemen für guten Distanzunterricht, aber auch für Elternsprechstunden oder Konferenzen 
des Kollegiums, unterstützt werden können. Das IT-Sonderbudget für smartERschool soll dement-
sprechend nach Bedarf erhöht werden. 

Das Schulverwaltungsamt diskutiert derzeit mit KommunalBit den Einsatz eines Konferenzsystems 
an Schulen. Aktuell werden verschiedene Systeme unter anderem im Hinblick auf Nutzer- / Bedi-
enfreundlichkeit, Stabilität des angebotenen Systems, Datenschutzkonformität überprüft. Sobald 
hierzu ein abschließendes Ergebnis vorliegt können entsprechende Kosten kalkuliert und ggf. ein 
Erhöhungsbetrag für das IT-Sonderbudget beziffert.  

Mit dem Fraktionsantrag soll ferner geprüft werden, wie der Support der angeschafften Leihgeräte 
für Schüler*innen sichergestellt werden kann. 

Die Leihgeräte wurden aus Fördermitteln entsprechend der „Richtlinie für die Gewährung von Zu-
wendungen aus dem Förderprogramm des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kul-
tus – Sonderbudget Leihgeräte (SoLe)“ beschafft. Kosten für den laufenden Betrieb, Wartung und 
IT-Support sind aufgrund der Vorgaben der Förderrichtlinie nicht förderfähig und somit von den 
Kommunen ggf. zusätzlich zu finanzieren. Die Ausweitung der Förderprogramme und damit die 
Bereitstellung zusätzlicher Mittel für Service und Support werden aktuell auf politischen Ebenen 
diskutiert, bislang noch ohne Ergebnis.  
Seitens der Stadtverwaltung wurde zur Unterstützung der Geräteverwaltung an den Schulen für 
eine Tabletvariante ein digitales Verwaltungssystem beschafft. Aufgrund des Finanzierungsmo-
dells außerhalb von smartERschool kann eine Einbindung der Geräte in die Supportstruktur von 
KommunalBit aktuell nicht erfolgen. Am Schulverwaltungsamt stehen hierfür keine personellen 
Ressourcen zur Verfügung. Derzeit wird die Möglichkeit eines vorübergehenden Supports der 
Schulen im Rahmen eines befristeten Einsatzes zusätzlichen Personals geprüft.  
 
 
Anlage:  
Fraktionsantrag Nr. 344/2020 vom 13.10.2020  
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III. Abstimmung 
siehe Anlage 
 

IV. Beschlusskontrolle 
V. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
VI. Zum Vorgang 
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